

Erster Förderbescheid für den Landkreis Tuttlingen zum Kreis-Backbonebau

18.02.2016

Landkreis Tuttlingen erhält 195.000 Euro für die ersten Kilometer seines Backbone-Netzes zwischen Tuttlingen, Möhringen und Immendingen

Wirtschaftsdezernent Michael Guse hat am Mittwochabend einen Förderbescheid in Höhe von 195.000 Euro vom Minister für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, Alexander Bonde, für den Ausbau der ersten 6,5 Kilometer des Kreisbackbonenetzes zwischen Tuttlingen, Möhringen und Immendingen erhalten. Die Förderung erfolgt im Rahmen der Breitband-Offensive 4.0 des Landes.

Der Kreistag des Landkreises Tuttlingen hat bereits im Juli 2015 beschlossen, gemeinsam mit seinen Städten und Gemeinden in die Planung eines Landkreis-Glasfasernetzes (Kreis-Backbone) einzusteigen. Das Kreisbackbonenetz des Landkreises ist heute bereits fertig geplant. Bei einer Streckenlänge der Kabeltrassen von ca. 275 km gibt es 87 verschiedene Teilstücke, die es zu realisieren gilt.



Von links nach rechts: Alexander Bonde, Minister für den Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, Wirtschaftsdezernent Michael Guse, Christiane Reich, Stellv. Geschäftsführerin SBK Ingenieursgesellschaft mbH und Frank Baur, Stabsstelle Kreisentwicklung und Wirtschaftsförderung

Quelle: <https://wirtschaft.landkreis-tuttlingen.de/Breitband-initiative>